

Expresidente ruso denuncia ataques desde Estados Unidos al sistema electoral de su país



Medvédev no descartó la posibilidad de que las autoridades a cargo de esos temas en su país abran una indagación al respecto.

Moscú, 28 sep (RHC) El expresidente de Rusia (2008-2012), Dmitri Medvédev, y actual vicepresidente del Consejo de Seguridad, concedió una entrevista exclusiva a la cadena RT en la que abordó el tema de los últimos comicios legislativos en el país y cómo el sistema electoral hizo frente a múltiples ataques cibernéticos.

"Según los datos que tenemos a disposición, durante la celebración de estos comicios de tres días los servidores de la Comisión Central Electoral sufrieron un enorme número de ataques", apuntó.

De acuerdo con la información del Ministerio de Desarrollo Digital, aproximadamente el 50 por ciento de estos ataques procedían de Estados Unidos "¿acaso no es un motivo para lanzar una investigación?", se preguntó.

Medvédev no descartó la posibilidad de que las autoridades a cargo de esos temas en su país abran una indagación al respecto, de haber pruebas suficientes.

Precisó que esto parte de "la fórmula quid pro quo (algo por algo)", aludiendo así a la investigación iniciada en Estados Unidos sobre la supuesta injerencia rusa en las elecciones presidenciales de 2016.

Al hablar sobre la decisión de la Organización para la Seguridad y la Cooperación en Europa (OSCE) de no enviar observadores para velar por las votaciones para la Duma Estatal en Rusia, Medvédev calificó esa postura como "un intento de desacreditar con antelación las elecciones". **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/271818-expresidente-ruso-denuncia-ataques-desde-estados-unidos-al-sistema-electoral-de-su-pais>



Radio Habana Cuba